

# DELIBERATIONS

## COMMISSION DE LA BIBLIOTHEQUE CIVIQUE

*Compte rendu de l'assemblée du 28 décembre*

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Payette, Proulx, Lavallée et Walsh.

Sur proposition de M. l'échevin Dagenais, il est

**Résolu:** De présenter au Conseil un rapport demandant le virement du montant suivant: Prendre \$112.16 sur "Achat de nouveaux livres" et appliquer cette somme à "reliure de brochures."

Des mandats sont signés en faveur de MM. Gamba, Picard, Granger, Déom et Renouf.

*Ajournement.*

EVA CIRCE,  
*Secrétaire.*

## COMMISSION DE L'INCINERATION

*Compte rendu de l'assemblée du 4 janvier*

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, Ricard, Turner, Lemay, Duquette et Wilson.

**Résolu:** D'autoriser le surintendant à payer aux messieurs suivants leur salaire durant le temps qu'ils ont perdu pour cause de maladie: M. O. Boismenu, du 30 novembre au 30 décembre dernier, et M. Euclide Thérien, du 21 au 30 décembre dernier.

**Résolu:** D'approuver le compte de l'assistant-surintendant, pour frais de tramways, (\$13.00).

—Soumises et lues des lettres de MM. G. Arronson & Cie, B. Hamaroff & Fils, A. Ellison & Fils et Philorum Simard, offrant respectivement certaines sommes pour avoir le privilège de trier et ramasser ce qu'ils jugeraient nécessaire à leur commerce parmi les déchets et rebuts charroyés à l'incinérateur.

Sur proposition de M. l'échevin Lemay, appuyé par M. l'échevin Duquette, il est

**Résolu:** Que l'offre de \$490.00 faite par M. Philorum Simard soit acceptée aux conditions spécifiées.

**Résolu:** De demander à la Commission des Finances que l'assistant-surintendant et l'inspecteur pourvoyeur du département de l'incinération soient, lors du réajustement des salaires, remis, quant à leurs salaires respectifs dans la position que le Conseil leur avait faite.

**Résolu:** Que le secrétaire de la Commission, lorsque les besoins du bureau le permettront, continue ses fonctions d'inspecteur de rues et de ruelles.

**Résolu:** De demander à la Commission des Finances que M. O. Pesant soit continué dans ses fonctions comme contre-maître à la courroie circulaire avec le salaire ordinaire des contre-maîtres du département.

—Soumis un rapport du surintendant déclarant que le département est à l'étroit dans les environs de l'incinérateur pour le déversement de ses cendres et résidus, et que l'usage d'un terrain lui a été offert gratuitement dans la ville St-Paul, à proximité de l'incinérateur.

**Résolu:** De recevoir ce rapport et de continuer les pourparlers afin de définir la position qui sera faite à la Ville par suite de ce dépôt dans les limites de ladite ville St-Paul.

—Soumise et lue une lettre de M. Wilfrid Pepin, de la Rivière des Prairies, offrant de vendre du foin à \$7.25.

Déposée aux archives.

*Ajournement.*

P. OLIVIER,  
*Secrétaire.*

## CIVIC LIBRARY COMMITTEE

*Report of meeting held the 28th of December*

Present: Ald. Dagenais, chairman, Payette, Proulx, Lavallée and Walsh.

On motion of Ald. Dagenais, it was

**Resolved:** That a report be made to Council asking permission to vary the following appropriation: Take \$112.16 from appropriation voted for the "purchase of new books" and apply same to "binding of pamphlets."

Vouchers were signed in favor of the following parties: Messrs. Gamba, Picard, Granger, Déom, Renouf.

*Adjourned.*

EVA CIRCE,  
*Secretary.*

## INCINERATION COMMITTEE

*Report of meeting held the 4th of January*

Present: Ald. Lavallée chairman, Ricard, Turner, Lemay, Duquette and Wilson.

**Resolved:** That the superintendent be authorized to pay the following men, their salary for time lost on account of illness to wit:

Mr. O. Boismenu, from November the 30th to December the 30th, and Mr. Euclide Thérien, from the 21st of December to the 30th of December last.

**Resolved:** To approve of the account filed by the asst-superintendent for tramway fares, viz. \$13.00.

—Submitted and read letters from Mr. G. Arronson & Co., B. Hamoroff & Son, A. Ellison & Son and Philorum Simard, offering respectively a certain sum for the sorting and picking of garbage carted to the incinerator.

Moved by Ald. Lemay, seconded by Ald. Duquette:

That M. Philorum Simard's offer of \$490 be accepted, according to contract.

**Resolved:** That the Finance Committee be asked, when readjusting salaries to reestablish at their old salary, the assistant-superintendent and the supply officer of the department.

**Resolved:** That the secretary of the Committee, when his duties are performed, take up the work of street and lane inspector.

**Resolved:** That the Finance Committee be asked to authorize M. O. Pesant to continue his duties, as foreman of the endless chain at the usual salary paid to the foreman of the department.

—Submitted a report from the superintendent stating that the land set apart for the depositing of ashes and garbage at the incinerator, is not sufficient and that other ground has been offered gratuitously in the town of St. Paul in the vicinity of the incinerator.

**Resolved:** That said report be received and that negotiations be undertaken in order to determine what would be the position of the City if such a dumping place were selected within the limits of the town of St. Paul.

—Submitted and read a letter from Mr. Wilfrid Pepin of Rivière des Prairies, offering to sell hay at \$7.25.

Filed of record.

*Adjourned.*

P. OLIVIER,  
*Secretary.*